

Dans la forêt de la méchante sorcière Carmara

Il était une fois, un petit garçon qui s'appelait Léo. Il devait se rendre au village pour rapporter Marguerite la vache à sa grand-mère. Mais il devait passer par la forêt sombre et profonde où vivait la méchante sorcière Carmara.

Une fois arrivés devant la forêt sombre et profonde, Léo et Marguerite eurent très peur. Mais courageux, ils y entrèrent. Tout à coup, Marguerite se mit à meugler très fort. Elle avait vu la sorcière Carmara qui avait une idée : « Tiens, tiens, tiens, ces deux là ont l'air très appétissants, je vais pouvoir inviter mes copines à dîner ! »



D'un coup de baguette magique, elle attacha la vache à un arbre et enferma Léo dans une cage qu'elle emporta chez elle. Carmara prépara et envoya les invitations grâce à sa baguette magique.

Pendant ce temps, Marguerite broutait l'herbe fraîche. Soudain, elle eut une idée : « Si je broute la corde elle se cassera peut-être. » Elle commença à manger la corde mais celle-ci ne se cassa pas. Alors Marguerite tira sur la corde et elle se coupa en deux. Elle décida d'aller délivrer Léo. La vache fonça aussitôt sur la porte de la maison de Carmara et elle la fit tomber dans sa marmite. Puis Marguerite libéra Léo en lui donnant la clé qui était posée sur la table.

Tous les deux se mirent à courir très vite pour sortir de la forêt et rejoindre la maison de la grand-mère de Léo. Pendant ce temps, chez Carmara les invités arrivaient, surpris de ne pas la trouver, ils dégustèrent quand même le délicieux bouillon de sorcière qui les attendait.

